



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN-SAN IGNACIO
Oficina de Comunicaciones y RR.PP.

“Año de la integración nacional y el reconocimiento de nueva diversidad”

NOTA DE PRENSA N° 026– 2013-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

I.E. de Huarandoza contará con modernos ambientes

GRC sigue invirtiendo en educación.

Yolanda Paredes Torres, Directora de la I.E del centro poblado Huarandoza, distrito de Huarango dijo que tuvieron que pasar seis años para que el Gobierno Regional de Cajamarca que preside actualmente Gregorio Santos haga posible el inicio de este esperado proyecto educativo en su plantel.

“Nos encontramos emocionados porque era un proyecto muy soñado por todos ya que la gestión se inicio en el 2000 y luego se construyó dos aulas en el 2007, desde ese entonces a la fecha, empieza a hacerse realidad para el bienestar de los alumnos y padres de familia de la I.E.”, sostuvo Paredes Torres.

Además la docente indicó que cuentan con ambientes en malas condiciones; allí la importancia de esta obra. “Nosotros tenemos dos módulos en estado de inhabitable, esto nos llevó a reubicar a los alumnos en otros lugares por eso era muy necesaria esta nueva infraestructura y qué bueno que ya se haya iniciado”, añadió.

Este proyecto es “Reposición y Ampliación de la I.E. N° 16499 Ricardo Palma C.P. Huarandoza, distrito Huarango, provincia de San Ignacio”. El GRC a través de la Gerencia Sub Regional invertirá más de un millón de soles en esta obra cuya ejecución estará a cargo del Consorcio “Mariátegui”.